



PB-5.000 MAG ultra slim

Rosa



Die REALPOWER PB-5.000 MAG Ultra Slim ist eine kompakte und leistungsstarke Powerbank, ideal für unterwegs. Mit einer Batteriekapazität von 5.000 mAh bietet sie genug Energie, um gängige Smartphones und andere Geräte mehrfach aufzuladen. Das Gehäuse aus hochwertigem Aluminium verleiht ihr ein elegantes, langlebiges Design, das sich angenehm leicht und handlich anfühlt. Die Powerbank unterstützt die MagSafe-Ladefunktion mit einer Leistung von bis zu 15 Watt, was ein kabelloses, schnelles und unkompliziertes Aufladen ermöglicht. Zusätzlich verfügt sie über einen Type-C-Ein-/Ausgang und eine praktische Ladezustandsanzeige, um den verbleibenden Akkustatus im Blick zu behalten.

Technische Details

Powerbank: 5.000 mAh
 In: USB-C PD
 Out: USB-C PD
 Kapazität: 19.25 Wh
 5V-3A, 9V-2A, 18W max.
 5V-3A, 9V-2.2A
 12V-1.67A 20W max.
 Wireless Output: 5W/7.5W/10W/15W
 Gesamtausput: 15W max.
 Abmessung/Gewicht: 105×66×9.5 mm, 100g



The REALPOWER PB-5.000 MAG Ultra Slim is a compact and powerful power bank, ideal for on the go. With a battery capacity of 5,000 mAh, it offers enough energy to charge common smartphones and other devices multiple times. The high-quality aluminum casing gives it an elegant, durable design that feels pleasantly light and handy. The power bank supports the MagSafe charging function with a power output of up to 15 watts, enabling wireless, fast, and easy charging. It also features a USB-C input/output and a practical charge indicator to keep track of the remaining battery level.

Technical Details

Power Bank: 5,000 mAh
 Input: USB-C PD
 Output: USB-C PD
 Capacity: 19.25 Wh
 5V-3A, 9V-2A, max. 18W
 5V-3A, 9V-2.2A
 12V-1.67A, max. 20W
 Wireless Output: 5W/7.5W/10W/15W
 Total Output: max. 15W
 Dimensions/Weight: 105×66×9.5 mm, 100g

